

ABSTRAK

Ekawati. 2017. "Peningkatan Penguasaan Kosakata Melalui Teknik Latihan Berpidato Kelas VII_A SMP Somba Opu Kabupaten Gowa". Skripsi. Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Dibimbing oleh Munirah dan H. Syahrudin.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan peningkatan efektivitas pembelajaran peningkatan penguasaan kosakata siswa kelas VII SMP Somba Opu dengan menggunakan teknik latihan berpidato. Penelitian ini dilaksanakan dalam dua siklus. Setiap siklus terdiri atas 4 tahap yaitu: tahap perencanaan, pelaksanaan tindakan, observasi, dan refleksi. Penelitian ini bersifat penelitian tindakan kelas dengan pemaparan data deskriptif kualitatif dan deskriptif kuantitatif. Data proses pembelajaran setiap siklus dianalisis secara deskriptif kualitatif. Adapun data hasil pembelajaran dianalisis secara deskriptif kuantitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah siswa kelas VII SMP Somba Opu yang berjumlah 24 orang. Pembahasan efektifitas yang diberikan dimaksudkan untuk mengetahui berupa keefektifan proses pembelajaran dan hasil pembelajaran pada siklus I ke siklus II berupa tindakan perbaikan terhadap kekurangan-kekurangan yang dialami pada siklus I. Hasil analisis data yang dilakukan terhadap hasil penelitian pada siklus I dan siklus II disimpulkan bahwa, pembelajaran peningkatan penguasaan kosakata pada siswa kelas VII SMP Somba Opu dengan teknik latihan pidato dapat meningkatkan kemampuan kosakata pada proses pembelajaran dan hasil pembelajaran membaca teks pidato.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa terjadi peningkatan penguasaan kosakata dalam keterampilan berbicara siswa dari siklus I ke siklus II yaitu siswa meningkatnya keterampilan berpidato, penggunaan bahasa (ejaan, pilihan kata serta penggunaan kata penegasan, siswa aktif bertanya serta kehadiran selama proses pembelajaran, memperhatikan penjelasan guru, mengajukan pertanyaan, dan aktif mengerjakan Pekerjaan rumah. Hasil evaluasi siswa mengalami peningkatan dalam penguasaan kosakata melalui teknik latihan berpidato yaitu nilai rata-rata yang diperoleh pada siklus I sebesar 41,66% dan pada siklus II sebesar 87,5%.

Kata Kunci: *Kosakata, Teknik latihan Berpidato (TLB)*